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離島區議會 

文件 IDC 68/2014號 

 

有關港鐵東涌綫服務和列車班次的提問 

 

  余俊翔議員通知本會，在本年 6月 23日舉行的離島區議會會議上，

他將會提出以下問題︰ 

 

“ 港鐵東涌綫於本年5月至6月期間發生多宗事故，有些事

故更於繁忙時間發生，嚴重影響居民生活。由於東涌居民以

鐵路為主要交通公具，加上未來東涌/ 大嶼山發展會令人口大

幅上升，香港鐵路有限公司(“港鐵”)須確保東涌綫服務的穩定

性及提供足夠的列車班次，以滿足市民對東涌綫的需求。 

 

就此，本人有以下提問： 

 

1. 各宗事故的原因為何，而港鐵事後又採取了甚麼措

施 (如有的話) 以防止同類事故再次發生？ 

 

2. 港鐵曾於本年3月宣佈將於本年內加密各路綫列車的

班次，唯獨不包括東涌綫，請問港鐵何時會推出加密

東涌綫的安排？ 

 

3. 港鐵可否列出一些客觀/ 技術上的原因 (如有的話) ，

以解釋未能加密東涌綫班次? 有甚麼解決辦法？ 

 

本人要求港鐵及運輸署委派代表出席會議，回應上述問

題。   ＂ 
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